

20 AÑOS DE LA CATA DE BERLÍN:

Un tour mundial de celebración y reconocimientos internacionales para Viñedos Familia Chadwick

Conmemorando dos décadas de impacto en el mundo del vino con una gira global, Viñedos Familia Chadwick honra el legado y la evolución de sus vinos más emblemáticos.

En enero de 2004, la Cata de Berlín dejó una marca indeleble en la historia del vino al posicionar a Viñedos Familia Chadwick al centro de la escena internacional. Este evento emblemático, celebrado en el Ritz-Carlton de Berlín, reunió a 36 de los críticos de vino más prestigiosos de Europa para evaluar 16 vinos Grand Cru de Burdeos, Francia, Supertoscans de Italia y Chile. Los resultados fueron revolucionarios: Viñedo Chadwick 2000 y Señá 2001 se posicionaron en las dos primeras posiciones, subrayando la capacidad de los vinos chilenos para competir con los grandes nombres del mundo vinícola.

Don Maximiano Founder's Reserve, ícono de Viña Errázuriz, sobresalió en los primeros lugares durante la Cata de Berlín —edición Asia— que siguieron en los años posteriores.

Esta histórica cata se erigió como una respuesta contemporánea al célebre "Juicio de París" de 1976, que había revelado la calidad de los vinos californianos frente a los franceses. Dirigida por el legendario Steven Spurrier y el crítico suizo René Gabriel, la Cata de Berlín demostró que Chile había ascendido a una nueva categoría en el panorama vinícola global.

Hoy, dos décadas después, Viñedos Familia Chadwick



Clase magistral en Asia en ocasión de la celebración de los 20 años de la Cata de Berlín, mayo 2024.

conmemora este acontecimiento con una gira mundial que celebra la evolución y el impacto de sus vinos más emblemáticos. La gira, que ha capturado la atención de críticos y entusiastas en América, Europa y Asia, culminará en Chile en noviembre.

Desde sus primeras paradas en las sofisticadas ciudades europeas de Berlín y Londres, hasta Río de Janeiro, São Paulo y las capitales asiáticas de Hong Kong, Tokio, Seúl y Beijing, el tour ha sido un rotundo éxito. En cada destino, se han ofrecido clases magistrales exclusivas con la participación de reconocidos anfitriones locales. Las catas

verticales han sido el corazón de esta celebración, reafirmando el estatus de Viñedos Familia Chadwick como un referente global en vinos finos. Desde 1984 hasta el presente, las añadas históricas de Don Maximiano Founder's Reserve, KAI, Señá y Viñedo Chadwick han sido degustadas en un entorno de máxima exclusividad y elogiadas por su consistencia y calidad, permitiendo a prensa y expertos internacionales apreciar la evolución de estas joyas vinícolas.

La gira se acerca a su culminación en Santiago, donde la celebración promete ser un evento inolvidable. La última



Eduardo Chadwick, su hija Alejandra Chadwick, el Master Sommelier Yang Lu y la Master of Wine Fongyee Walker, celebran los 20 años de la Cata de Berlín en China.

parada reunirá a expertos y críticos locales y regionales, marcando un momento culminante para el tour y para la historia del grupo. Este evento, como afirma su directora de Marketing Magui Chadwick, no solo celebrará los logros del pasado, sino que "también rendirá homenaje a nuestro constante compromiso con la calidad y con nuestra tradición familiar". La festividad en Santiago será un tributo a los vinos que han redefinido el panorama vinícola global y una celebración de 20 años de una cata que transformó la historia

del vino para siempre.

Este es solo el comienzo de una nueva era, marcada por la dedicación de las hijas de Eduardo Chadwick —Magui, Mane, Pepa y Ale—, quienes se entregan por completo a la tarea de mantener vivo y transmitir el legado familiar al mundo. Su compromiso promete abrir un capítulo innovador en la historia de estos prestigiosos vinos.

RECONOCIMIENTOS INTERNACIONALES PARA SEÑA Y VIÑEDO CHADWICK

En el marco de esta

celebración, dos vinos de Viñedos Familia Chadwick han recibido honores que prueban aún más su estatus en el mundo del vino. Señá 2021, una de las estrellas de la gira, que ya el año pasado había conquistado los 100 puntos de James Suckling, ha alcanzado el tercer puesto en su prestigiosa lista de los 100 Mejores Vinos del Mundo, basado sobre criterios estrictos como el puntaje, precio y efecto "wow" del vino.

Por su parte, Viñedo Chadwick 2021 se ha ganado igualmente un lugar sin precedentes al recibir toda una serie de puntuaciones perfectas de 100 puntos de algunos de los críticos más influyentes, que han dado una suma total de 600 puntos a esta maravillosa cosecha.

Estos reconocimientos no solo celebran el legado de Viñedos Familia Chadwick, sino que también afianzan su posición como un líder en la industria del vino. "Estos logros internacionales añaden una dimensión adicional a esta festividad. No se trata solo de conmemorar dos décadas de éxito, sino de celebrar el presente vibrante y prometedor de los grandes vinos chilenos en el escenario global", concluyó Magui Chadwick.